## Más de 100 académicos de todo el mundo se reúnen en el III Foro Internacional sobre Innovación Universitaria

Entre los días 6 al 8 de julio se celebró en Deusto el III Foro Internacional sobre Innovación Universitaria que este año llevaba por título «Avances en la innovación universitaria: tejiendo el compromiso de las universidades». Alrededor de 100 académicos de todo el mundo participaron en este encuentro que profundizó, de la mano de prestigiosos investigadores internacionales, en la innovación, una competencia clave de la actividad universitaria, desde tres dimensiones: los nuevos currículos para un contexto globalizado e intercultural, el compromiso social y su evaluación, y las perspectivas de futuro en la aplicación de las tecnologías y la investigación en las Universidades. Entre los ponentes se encontraba Fernando Reimers. Catedrático de la Universidad de Harvard, quien ofreció la primera ponencia titulada «La responsabilidad social de la universidad. Formar ciudadanos y emprendedores



Fernando Reimers, de la Universidad de Harvard

sociales y apoyar el mejoramiento de las escuela». Durante estos días, las ponencias, grupos de trabajo y paneles se completaron con la presentación de comunicaciones. Entre los temas que se tocaron se encuentran los siguientes: La construcción del currículum y sus implicancias para el trabajo en aulas; La evaluación del aprendizaje como

recurso estratégico en la promoción de la autonomía del alumnado universitario; La dramatización de cuentos y la interpretación de cómics: dos estrategias innovadoras para la formación de profesorado de Educación Infantil; y Utilización de cuestionarios *on-line* para el aprendizaje y la evaluación, además de otros muchos.